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Frau Dr. Sommer nimmt Bezug auf die in der Hauptausschusssitzung am 27.04.2005 geäußerte 
Kritik, der Internetauftritt sei unter der Rubrik „Medienservice“ nicht aktuell. Die Prüfung habe 
ergeben, dass die aktuellen Seiten der Stadt durch ein Rechnerproblem des Nutzers nicht ange-
zeigt wurden und die Kritik somit nicht berechtigt war.  
Seitens der Stadt wurde ein neues komfortables Redaktionssystem installiert, in dem die Daten 
gleich dort eingegeben werden können, wo sie entstehen, was zu einer hohen Aktualität führe. 
Gleichzeitig sei damit die Barrierefreiheit gegeben. Insgesamt können 30 Redakteure verwal-
tungsweit mit dem System arbeiten. 
Sehr gut sei das Angebot zum Wunschkennzeichen angenommen worden; weitere Verfahren 
seien in Vorbereitung. Eine gute Zusammenarbeit gebe es auch mit kulturellen Einrichtungen.  
Auf Nachfrage von Herrn Schröder, ob demnächst mit einem Zugriff der Stadtverordneten auf 
Vorlagen der Stadtverordnetenversammlung zu rechnen sei, verweist Frau Dr. Sommer auf die 
Verantwortlichkeit des Büros der Stadtverordnetenversammlung, welches dieses Verfahren im 
Herbst diesen Jahres anbieten wolle. 
 
 

 


